

## Zufahrt für Baugebiet "In der Persch" wird bald gebaut

21.12.2016

Die auf Antrag des Ortsbeirats Masholder in seiner Budgetsitzung vom September 2015 im Haushalt 2016 der Stadt Bitburg eingesetzten Budgetmittel für die Öffnung der Zufahrt „In der Persch“ werden nun mit Baubeginn im Laufe der nächsten Wochen (Frühjahr 2017 bei geeigneter Witterung) eingesetzt.

Im Rahmen der Prüfungen der Anschlussstellen der B 257 zwischen Echternach und Bitburg durch den Landesbetrieb Mobilität wurde die Maßnahme „In der Persch“ in ein gemeinsames Projekt von Stadt und LBM integriert. Die Bauzeit wird acht bis zehn Wochen betragen. Des Weiteren erfolgt im Bereich der Einmündung Am Bittenbach/ Brückenstraße eine ortspolizeiliche Anordnung zur Erstellung eines Kreisverkehrs, vergleichbar mit dem Kreisel beim Bitburger Krankenhaus.

Joachim Kandels, Bürgermeister

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)